

CULTURA

Las abuelas de la comunidad gitana de nuestra ciudad también recibieron un sincero homenaje con la entrega de placas por parte de diversas autoridades de la Ciudad Autónoma

Melilla se suma al Día Mundial del Pueblo Gitano con el concierto de Remedios Amaya



FOTO RUIZ

Las abuelas gitanas recibieron un sincero homenaje

El Día Mundial del Pueblo Gitano también se vivió ayer de forma intensa en nuestra ciudad gracias al acto organizado por la Viceconsejería de Festejos, que tuvo lugar en el Cine Perelló y en el que se rindió un sincero homenaje a las abuelas de la comunidad gitana melillense con la entrega de unas placas por parte de diversas autoridades, entre las que destacaron el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, la consejera de Cultura, Simi Chocrón, y la viceconsejera de Festejos, Carmina San Martín, además de la presidenta mundial de la Asociación de Mujeres del Pueblo Gitano, Pilar Heredia. También se ofreció un concierto de Remedios Amaya. La intención de la Ciudad Autónoma es que este festival pueda celebrarse todos los años, porque es una muestra más de la riqueza multicultural de Melilla.

Paqui Sánchez T. Melilla Hoy

El Cine Perelló fue anoche escenario del concierto de la cantaora Remedios Amaya, una de las artistas más reconocidas del flamenco, cuya popularidad fue en ascenso a raíz de su participación en el Festival de Eurovisión en representación de nuestro país. Esta actuación musical puso el colofón a los actos organizados con motivo del Día Mundial del Pueblo Gitano.

Al acto asistieron diversas autoridades, entre las que destacaron el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, la consejera de Cultura, Simi Chocrón, y la viceconsejera de Festejos, Carmina San Martín, además de la presi-



ZIMRÓN

El concierto de Remedios Amaya puso el colofón al Día Mundial del Pueblo Gitano

Al acto asistió la presidenta mundial de la Asociación de Mujeres del Pueblo Gitano, Pilar Heredia, que hoy será recibida por Imbroda

denta mundial de la Asociación de Mujeres del Pueblo Gitano, Pilar Heredia.

El acto dio comienzo con el homenaje a las abuelas de la comunidad gitana melillense, a las que se entregó una placa. Seguidamente tuvo lugar el concierto de Remedios Amaya.